



2013-2014年度

2013年9月12日発行 Vol. 1365

広島北 ロータリークラブ週報

クラブ運営方針：愛と感謝と奉仕の心

国際ロータリー会長 ロン D. パートン 氏
国際ロータリーテーマ
ロータリーを實踐し みんなに豊かな人生を
ENGAGE ROTARY CHANGE LIVES

■会長 庄子 佳良 ■幹事 久保 豊年
事務局 広島市南区松原町 1-5 ホテルグランヴィア広島 6F
TEL 082-506-0050 FAX 082-506-2530
E-Mail:hnrc@world.ocn.ne.jp URL http://www.hnrc.jp/
例会 毎週木曜日 12:30 ホテルグランヴィア広島

■本日の例会 2013年9月12日(木) 第2148回
ロータリーソング 「われらの生業」
来客紹介 ローター-家族親睦委員会
連続出席表彰
会長時間
幹事報告
委員会報告等
ニコニコ箱
卓話時間 『核廃絶へ向けた
平和文化センターの取り組み』
元ローター-財団国際親善奨学生
石神 輝雄 様

9月誕生月お祝い



左から、下前会員・本田会員・中川会員・合田会員・島田会員
おめでとうございます！

前回例報告 2013年9月5日(木) 第2147回

国歌斉唱
ロータリーソング 「奉仕の理想」
四つのテスト唱和 職業奉仕委員会
来客紹介 ローター-家族親睦委員会
入会式
会員誕生月お祝い
会長時間
幹事報告
委員会報告
ニコニコ箱
卓話時間 『小さな祈りの影絵展2013』
影絵ユースワークショップ代表 森長蓉子 様

入会式

本日入会の武部清史会員の入会式が行われました。
武部 清史 会員(タケベ キョン)
土地家屋調査士 武部事務所 所長
職業分類:土地家屋調査士
推薦者:石田会員・丸本会員



ロータリーライフを楽しんでください。

会長時間

会長 庄子 佳良

先ほど入会式が済み、正式に当広島北RC会員となられました武部清史さんのご入会を、改めまして心からお慶び申し上げます。今後は、当クラブの永遠のクラブ・ビジョンである「明るく調和のとれた居心地の良い楽しいクラブ」を大切に、自分自身を高められ、会員と共にロータリーライフをお楽しみいただきたいと思います。さて、先週の例会後に、社会奉仕小委員会の地区補助金事業として、事務用品を寄贈させていただきました、社会福祉法人「広島いのちの電話」を訪問してまいりました。三保理事、合田委員長、二井本会報・IT委員長、久保幹事とともに訪問し、林辰也理事長と藤井悟事務局長にお目にかかり、お話を伺いました。24時間体制で人びとの悩みを聞き、相談を受けておられるボランティアの皆さんのご尽力に心から敬意を表し、感謝申し上げます。今日は、卓話の時間に、8月5日・6日に元安橋のたもとで開催されました「小さな祈りの影絵展2013」の主催者でございます森長蓉子さんと応援者の高林真澄さんをお迎えしております。後ほどは、どうぞよろしくお願い申し上げます。

幹事報告

幹事 久保 豊年

*本日例会終了後、理事会を開催します。
*ガバナーマン月信(BOX配布)

同好会報告

野球同好会 中山会員
*9/11 総会 場所:ピアローゼン
*9/23 第19回保田杯野球大会 場所:岩国
*10/14 広京会 今回は広島で開催

クラブ運営方針：愛と感謝と奉仕の心

登山同好会 山内会員

*10/27 吾妻山登山&ハーベキュー

ニコニコ箱

ニコニコ委員会

【自主出宝】

庄子会員・泉会員・久保(豊)会員・東会員・越智会員 武部さん、入会おめでとございます。奉仕と親睦を一緒に頑張っていきたいと思います。

石田会員・丸本会員 武部さん、御入会おめでとございます。伝統ある広島北RCと一緒にローターライフを楽しみましょう。

島田会員・三保会員 森長様、高林様、お忙しい中、広島北RCの例会に来て頂きありがとうございます。本日の卓話宜しく願い致します。

庄子会員・泉会員・久保(豊)会員・東会員・越智会員 影絵ユースワークショップ代表の森長様、応援者の高林様、本日はありがとうございます。卓話楽しみにしております。

山下(正)会員◇ 先週の会員増強委員会のプログラムの時間では、パネラーとなって発表頂いた山下江・山坂・栗屋・佐藤の各会員には大変お世話になり有難うございました。コーディネーターを務めて頂きました迫会員をはじめとし、委員会の皆様にも協力いただき感謝いたします。

本田会員 今月で満47歳になります。丙午で出生率の低い年でありましたが、ここまで元気に過ごすことが出来ました。しかしながら頭の方は20代後半から老化が始まっています。体と心ではギャップがありますが、体の老化に負けぬ様努めて行きたいと思えます。

合田会員 45歳の誕生日を迎える事が出来ました。若い心をつまでも持ち続けながら頑張りたいと思えます。これからもご指導の程、よろしくお願い致します。

山本(忠)会員 先月、NHKで放送されたドキュメンタリードラマ「基町アパート」というドラマに出演して、被爆の体験を語る場を頂きました。まだご覧になっていない方は9/7(土)再放送されますのでご覧下さい。

久保田会員 山本忠男さん、先日NHKの番組で原爆被爆者として子供に被爆体験を話しておられました。被爆経験者も少なくなっております。今後も原爆の恐ろしさを伝えて下さい。

上田会員・本田会員・山内会員(ニコニコ委員会) と、言う事で山本忠男会員が出演されたNHKドキュメンタリードラマ「基町アパート」の再放送を委員会メンバー一同で視聴しようと思えます。

当日計 25,000円(内、web 9,000円) 累計 484,000円

★=10,000円 ☆=5,000円 ◆=3,000円 ◇=2,000円

プログラム時間

『新・小さな祈りの影絵展2013について』

今回の卓話は青少年奉仕委員会の担当で、先月の8月5日(月)、6日(火)に行われ、当俱樂部からも多数の会員の方々に見学頂いた「新・小さな祈りの影絵展2013」を主催された広島女学院大学1年生の森長蓉子さんと、支援者の高林真澄様に影絵展についての説明をして頂きました。

「小さな祈りの影絵展」は2005年の被爆60周年の記念事業として一昨年まで広島市出身の映画美術監督 部谷京子さん達有志が行っていましたが、昨年より、影絵製作を行っていた卓話者の広島女学院大学1年生の森長蓉子さんらの学生さんたちが、事業を受け継ぎ継続しています。

平和への祈りを込め、「なつかしい広島の風景」や「家族」など毎年違うテーマで影絵を作り、今年は「あの日の灯り」と題して原爆の日前後に平和公園近くで展示し、その後は旧日本銀行、広

島市男女共同参画推進センター、広島城北高校、広島女学院中学高校、洋光幼稚園などを巡回して展示します。

卓話の中で4月にテーマを決めてから製作までの期間が三か月程度しかなく、タイトなスケジュールの中で活動していること、また、年々参加してくれる学校が増えていること(今年はハワイのプナホウスクールの生徒さんも参加)の喜び等を語って頂きました。中学生、高校生だけで頑張られているこの事業が今後も継続して出来る様手助けしていきたいと考えています。

(青少年奉仕委員長 島田忠征)



影絵の制作



ハワイ・プナホウスクール学生との共同制作



影絵展で説明をする学生



沢山の方が足を止めてくださいました。

■出席報告 出席委員会

2013年9月5日(木) 会員数 84名
出席 62名 欠席 22名 来賓 2名
8月22日例会出席率 100%

■来客紹介 ローター家族親睦委員会

森長 蓉子 様(影絵ユースワークショップ代表)
高林 真澄 様(影絵展支援者)

■次回例会 2013年9月19日(木)

卓話 「魅惑のフルーツ～初秋 名曲コンサート～」
フルーツ奏者 中矢九喜子 様
食事 和食